



El funeral que mañana martes, a las diez de la misma, se celebrará en la parroquia de San Juan del Hospital y San Vicente Ferrer, será en sufragio del alma de

EL SEÑOR

Don Antonio Vives Belau

que falleció el día 7 del corriente

Sus desconsolados viuda, hijos, hijos políticos, nietos y demás parientes, suplican a sus amigos la asistencia a dicho acto, por lo que quedarán agradecidos.

La Exposición de la Universidad

MANUEL BENET. (Continúa)

Este joven pintor está casi por entero dedicado al retrato, para el que tiene unas excelentes condiciones, porque dibuja mucho y es de los que más se ajustan.

Su colorido, algo rechupado, mate, apagado siempre, no está a la altura de su dibujo siempre correcto, rotundo y con una exactitud impropia de un joven pintor.

Los retratos que expone en la Exposición de la Universidad, gozan de las condiciones apuntadas y tienen además una nobleza de gesto y actitud que los hace muy estimables.

Su apunte, retrata la manera que de ver la naturaleza tiene Benet, enamorado de la melancolía de los días grises y de las cosas viejas.

HIGINIO BLAT.

Los apuntes y paisajes de Blat son todos muy lindos y halagüeños; con un colorido fácil y luminoso que atrae.

Su interior, plácido y burgués, tiene una humildad y alegre poesía de aspiraciones medianas realizadas. Muy luminoso y con un colorido en que la elegancia peculiar en Blat templada la rudeza que podría resultar, del vigor de los tonos claros, puestos simples casi siempre.

ENRIQUE CLIMENT PALAHI.

Es un joven con muy buen gusto, libre de influencias, bien orientado y culto, enamorado de la realidad y de Zuloaga. Esto último lo sabemos, no por sus lienzos, que son todo lo personales que en un joven cabe, sino por referencias de un amigo común.

Pinta comunicando a hombres y árboles y cosas una aristocracia de perfil, que puede obtener porque dibuja mucho y tiene un espíritu selecto.

Nos gustan todos sus lienzos y confiamos en el porvenir de Enrique Climent.

JOSE COLOMER MARCO.

Uno de los jóvenes que con más entusiasmo trabajan, es sin duda José Colomer, que ve la realidad muy exacta y libremente y la interpreta con una sinceridad bella y vigorosa.

Tiene una enorme facilidad Colomer para obtener planos de color que dan a sus lienzos un aspecto decorativo, muy bello, sin perder nunca la fidelidad al natural, que es lo más admirable en los jóvenes.

ANTONIO ESTEVE.

Es un formidable paisajista, y se nota esto sobre todo en los lienzos de su última época en que se libra progresiva y rápidamente de la manera de hacer de los abaniquerios que le perjudicaba un tanto.

Los mejores, según mi gusto, son dos barcos en las que el colorido es muy bello, luminoso y modernísimo, sobre todo el de aquella de las coles en que las luces están dulcificadas, aristocratizadas, afinadas en una casi estilización luminosa que hace envidiar dicho lienzo.

TOMAS FABREGAT.

Nosotros sentimos tener que hablar de tantos artistas en tan poco tiempo, porque es muy difícil no repetirse al juzgar una porción de afiliados a la misma escuela.

La «Ermida» de Fabregat y su «Interior», demuestran que este joven pintor pinta mucho y tiene talento, y su «Bujón» nos muestra de lo que es capaz el joven pintor puesto a luchar con la línea y el claro-oscuro.

FRANCISCO FERRANDO.

Un retrato, seis apuntes y un cuadrillo de asunto exhibe este joven.

Le rechazaron otro en el que había puesto Ferrando mucho trabajo y todas sus esperanzas, y lo expuso el pintor en los escaparates de Luis Amador, nos parece recordar. No sabemos por qué le rechazaron el cuadro y por qué no le permitieron que lo cambiara por los apuntes admitidos, ya que según le dijeron era por falta de local por lo que no lo admitieron.

Sin duda creyeron que los apuntes y el retrato eran más representativos de la personalidad de Ferrando y a nosotros nos parece así también.

El retrato, que está muy bien pintado, tiene intensidad y emoción, y los apuntes son todos notas muy vigorosas y vivientes de color.

José Luis ESTELLES.

FELICITACIONES

Sr. D. Félix Azzati.

Amigo y jefe: Jamás hemos cultivado el personalismo. Nuestra actuación política será todo lo modesta que se quiera, pero siempre determinada por los fines desinteresados y altruistas. Por el ideal hemos luchado y lucharemos siempre, importándonos poco la personalidad que en momentos quizá decisivos como el presente asuma la responsabilidad de la suprema dirección. Pero en esta ocasión laten al unísono en nuestros pechos republicanos estos dos sentimientos: el cariño personal y la devoción al ideal político. Porque Félix Azzati es y será para los buenos republicanos de Cullera algo más que un jefe político. Azzati será siempre el amigo abnegado, el hermano cariñoso que en momentos de tribulación nos abrió magnánimo sus brazos, nos fortaleció con su esfuerzo y quiso despreciar heroico

la tranquilidad de su hogar, para arrostrar persecuciones que pudiera haber excusado. No podemos creer que entre los republicanos cullerenses haya uno sólo que invoque el nombre de Azzati si no es para bendecirlo. Quien no es agradecido no es bien nacido, y bueno será hacer constar que no hay entre los firmantes de esta adhesión ni uno sólo de los que en el día memorable, en que Cullera tributó el homenaje de cariño más grande de que hay ejemplo al valiente y generoso Azzati, cuando los desenfrenados rencores de una desobedecida persecución política llegaban al paroxismo y se cebaban en el pueblo republicano, ni uno sólo de los firmantes de esta adhesión, repetimos, babeó sollozos en la cara del luchador ni lloró con aspecto de ridícula plañidera, mintiendo un sentimiento que no era sincero (porque con hechos lo han demostrado después, los que se apresuraron incluso a darse de baja en El Pueblo por amor a usufructuar un encasillado que afortunadamente no llegó), sino que encubría el más estúpido y ridículo de los pánicos.

Antes al contrario, los que suscribimos esta adhesión, en nombre del partido de Unión Republicana de Cullera, somos de los que en aquellos días de prueba soportamos las persecuciones sin lamentos, ruidos, y a costa de nuestros intereses, entre nosotros están los que fueron a la cárcel con la frente alta y el ánimo sereno, y el adicte de la propia exarceación no pudo arrancarnos la oprobiosa declaración del amigo ni la petición más humillante aún de perdón del encumbrado adversario.

Por eso en esta ocasión que le creamos a usted víctima una vez más de infames e interesadas calumnias, no podemos pasar sin la más enérgica protesta, que ellos, los de siempre, sintiéndose incapaces de sustituirle apenas a la infamia para suplantarle.

No querían, seguramente, los interesados detractores de Azzati que una revisión de hechos y actitudes pasados ponga de manifiesto la rectitud y pureza de sus intenciones; y ya va siendo hora que nuestro partido arroje por la borda el lastre de tanto vividor y ambiciosillo, siempre al quite de las mudanzas y del viva quien triunfa.

Cuente usted con la inquebrantable adhesión personal y política de estos correligionarios.

El Comité de Unión Republicana de Cullera.

La junta directiva del partido de Unión Republicana, en cumplimiento de un acuerdo adoptado anteaquí, visitó ayer al jefe del partido D. Félix Azzati, con el que conversó afablemente.

Desde luego le reiteró su adhesión y le felicitó por su conducta en las actuales circunstancias.

En nombre de nuestro Director agradecemos vivamente las manifestaciones de los valientes y entusiastas jóvenes de tan importante y mercedísima agrupación.

Silla 11 de Agosto 1917.

Sr. D. Félix Azzati:

Los republicanos de esta localidad le felicitan por su brillante campaña contra el caciquismo, lepra social que dificulta la marcha del progreso y la prosperidad de la patria.

Reciba nuestra más sincera adhesión y cuente con nuestra leal cooperación.

Por los republicanos, La Junta Municipal del partido.

UNA CARTA INTERESANTE

Según informa el «Kyettarera», la siguiente carta fué hallada en las ropas de un oficial alemán muerto en el Somme, procedente de un hermano suyo que mandaba un submarino teutón. Dicha carta da datos bastante completos acerca de la vida en un submarino germano:

«Mi querido Ludwig:

A veces me siento avergonzado de las comodidades que disfrutamos a bordo de los submarinos, en comparación con la escasez y los sufrimientos que la familia está padeciendo en nuestro hogar y que tú experimentas en el frente. Aquí podemos comer y beber cuanto queremos. Hay siempre provisiones de reserva, que no necesitamos tocar, pues siempre podemos contar con que los buques con que tropezamos nos provean de cuanto necesitamos.

Lo único que pagamos es la bencina que tomamos de los buques españoles. Los detenemos y los obligamos a que nos entreguen lo que queremos.

Sin embargo, no protestan en lo que respecta a suministros de alimentos. Imagínate que unos pocos días antes de Navidad obtuvimos de este modo diez gansos vivos que vinieron muy bien para la cena de vísperas de Navidad.

También podemos decimar vino en abundancia. Yo le doy a cada marinero tres litros por día, pues teniendo comida y bebida en abundancia los hombres se mantienen de buen humor. Miran las penalidades con indiferencia y no se definen a pensar que la muerte puede alcanzarnos, en cualquier momento, cuando se sumerge el barco.

Durante los últimos cuatro meses no he tenido torpedos a bordo, ni he logrado procurármelos. Me he visto, por tanto, obligado a atacar los buques mercantes únicamente a cañón, lo que resulta en extremo difícil y peligroso ahora que las naves mercantes francesas y británicas van armadas. Un solo disparo de un buque enemigo puede

ciarnos al fondo del mar. Afortunadamente las tripulaciones de la mayoría de estos buques se alarman por lo general de tal modo cuando nos ven aparecer en la superficie que se entregan y permiten la destrucción de su buque sin oponer ninguna resistencia. No se dan cuenta de que, en realidad, su armamento es muy superior al nuestro.

Gracias a nuestra comunicación con estos buques obtenemos informes acerca de lo que pasa en el mundo. Algunas veces cogemos un paquete de periódicos; pero éstos son siempre extranjeros y no vemos nunca un alemán. De todo lo que he leído no puedo menos de pensar que lo mejor que puede hacer Alemania es abandonar el negocio lo más pronto posible, pues lo único que sacaremos de la guerra será tener que pagar una cuenta muy pesada.

Tú sabes a qué señas debes escribirme. Hemos estado en la región comercial entre Argelia y Francia desde hace tiempo. Tenemos una base en B., en las Islas Baleares. En el curso del último mes he saltado a tierra dos veces y con gran alivio al poder estirar las piernas. Esto era mucho más divertido cuando navegábamos en el Atlántico, cerca de las costas de Portugal. Entonces teníamos nuestra base en las Canarias.

El submarino en que actualmente me encuentro no es más que una caja vieja (Blechdose). Me gustaría mandar uno de los de la nueva clase que está bolando al agua Alemania.

El Gobierno sabe que el buque no vale mayor cosa, tanto en lo que respecta al armamento como a la rapidez, y por lo tanto no me encomendarían operaciones importantes. Espero volver pronto a casa a ver otra vez a todos los seres queridos. Tú estás en una situación muy distinta, y te deseo la mejor suerte posible.

—o—

ECOS

El arroz fuera de coto

Es inútil hablarle al Gobernador civil del arroz fuera de coto, como de cualesquiera otros asuntos de interés público, porque entre tener a inocentes, tutular a diestro y siniestro y escuchar las infames delaciones de caciques de los distritos de Torrente, Chiva, Mira y otros se le pasa todo el tiempo y aún le faltan horas.

El arroz fuera de coto ha sido asunto en que se ha quebrantado siempre el crédito de autoridades que aparentaban rectitud y fingían amor a las leyes. El arroz fuera de coto sirve para que determinados caciques sin escrúpulos éstos hagan su agosto burlando a los demás agricultores.

Este año, igual que en anteriores, se ordenó que no se plantara arroz fuera de coto, so pena de aplicar la ley rigurosamente a los contraventores. Con ello se atomizó a la mayor parte de los agricultores, mientras los caciques que estaban en el secreto iban plantando centenares de hanegadas fuera de coto. Así ha ocurrido en Masanasa, Catarroja y otros puntos.

Y plantadas siguen, sin que nuestras constantes excitaciones hayan hecho mella en la «rectitud» y en la «moralidad» del Gobernador civil.

No queremos trasladar al periódico lo que se susurra en Masanasa. Basten decir, por ahora, que de esos rumores ro sale muy bien parado el Sr. Tejón y Marín.

Los tranvías y el público

Anoche fuimos visitados por una numerosa comisión de jóvenes que protestaron del proceder incoherente e inexplicable que con uno de ellos había seguido uno de los revisores del tranvía eléctrico, línea del Caballero.

A las ocho y media de la noche, dichos jóvenes tomaron uno de los tranvías en la rotunda de la playa de Levante, y nada ocurrió hasta que en la calle de la Libertad a un «visor» le vino en gana aligerar de público las plataformas, y la forma correcta más adecuada fué lanzando de la misma a uno de los jóvenes. Este se encontró en el arroyo, sin que el convoy parase su marcha, con evidente peligro para la vida de dicho viajero.

Esta fué la denuncia que íntegramente trasladamos, para que en lo sucesivo no se repitan tales hechos.

—o—

Noticias

El Gobernador recibió ayer un telegrama del ministro de la Gobernación, encargándole le felicite en su nombre al presidente de la Diputación por haber pagado a los empleados de la misma y por su buena gestión administrativa.

Por el ministerio de Fomento le ha sido devuelto ayer al Gobernador un proyecto que directamente envió el Ayuntamiento de Utiel a aquel alto centro, para el abastecimiento de agua potable a dicha población.

El ministro, de acuerdo con la Dirección general de Obras públicas, deniega la petición del Ayuntamiento, que se contrae a que las obras sean realizadas con fondos del Estado.

Firma el proyecto el ingeniero señor Marqués Lis.

El médico don Abelardo Gimeno, calle Avenida del Puerto, núm. 65, piso 1.º, padecía una molesta enfermedad de ojos que le impedía dedicarse a los clientes; hoy hallase curado gracias a los remedios de su colega doctor Salgot, calle de la Paz, núm. 20, 2.º, de diez a una.

Recaudado ayer por arbitrios sustitutivos: Carnes, 2.801,83 pesetas. Análisis y examen de substancias, 202,77. Entradas de carros, 22,50. Extraordinarios, 134,07. Total, 3.161,17.

Las enfermedades nerviosas y neurasténicas se curan con rapidez usando el FOSFO-GLICO-KOLA DOMENECH, con ó sin arrhenal.

URBERUAGA DE UBILLA, Marquina (Vizcaya): Aguas azoadas, especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse, memorias y guías. Se remiten gratis. Servicio de automóviles desde la estación de Deva.

ESTOMAGO!

La acidez, bochornos después de las comidas, cansancio y pesadez del estómago, digestiones lentas y difíciles, se curan radicalmente con

Los COMPRIMIDOS ESCOBAR LÓPEZ.

Pídanse en farmacias y centros de especialistas.

Lo que otros dentíficos gastan en lujo y atractivos de su presentación, lo gasta el «Licor del Polo» en la calidad y escrupulosidad de sus componentes. Frasco 1,50 pesetas.

ELIXIR DOCTOR CUESTA EXCITA EL APETITO EN LA ANEMIA.

—o—

TEATROS

PLAZA DE TOROS

«MARUXA»

Anoche fuimos rezagados a la plaza y no pudimos entrar en el redondel. Con esto expresamos que aquello estaba imponente, y arriba también.

Claro, como que el público prefiere a todos los demás géneros del teatro! Sobre todo cuando, como ahora, actúa una excelente compañía de zarzuela y a diario se renueva el cartel.

«Maruxa», la siempre ovacionada partitura de Amadeo Vives, se escuchó con el interés de noche de estreno. Verdad es que en el cuadro figuraban artistas sobresalientes: Pablo Gorgé, el barítono Barberá... Pues luchando con estos dos leones hizo aplaudir en la ingenua pastora la señorita Sanchis, cantando y componiendo el tipo como una profesora. También la señorita Nadal gustó y conquistó aplausos en el más difícil papel de la obra, la Rosa; y el joven tenor Sanchis, a nuestro juicio el que con más brío y mejor fraseo ha interpretado el señorito Antonio.

Acertadísimo el Sr. Barberá en el Pablo, prodigando su voz bella y extensa, por lo que fué justamente ovacionado.

Pablo Gorgé, que, de salida, fué acogido con un aplauso entusiasta, repitió el Golondrino, y en todo momento demostró sus notables cualidades de actor y cantante.

En suma, una «Maruxa» que satisfizo por entero al público y que está pidiendo el bis.

—o—

Sucesos

AMAGO DE INCENDIO.

Anoche, a las 8,30, varios vecinos de la plaza de Pellicers, dieron cuenta de que de la casa número 6, tienda de la citada plaza, salía humo en abundancia, promoviendo esto gran alarma.

Acto continuo se dió aviso al retén de Bomberos del Ayuntamiento, saliendo el personal con las bombas y demás material, procediendo a la extinción del incendio.

El dueño de la tienda, Joaquín Botella y su familia encontrábase fuera de casa, quemándose tres colchones y varias pendas de ropa.

Ignóranse las causas que originaron el incendio.

BANISTA LASTIMADO. Mariano Campos Carrasco, de 21 años, soltero, vecino de Moncada, fué a tomar el baño en el mar, donde se arrojó de cabeza, llegando así al fondo.

Fuó auxiliado y en un carro conducido a la Casa de Socorro del Museo, donde se le apreciaron lesiones de consideración en diversas partes del cuerpo, síntomas de conmoción cerebral y parálisis en ambas manos. En grave estado fué conducido a su casa.

CAIDAS.

En la Casa de Socorro de la Gloria fué curada ayer tarde Josefa Soces Salcedo, de 56 años, que presentaba una herida de grandes dimensiones en la cabeza y la fractura del antebrazo derecho.

Según manifestó, regresaba de los baños de Camarero en una caballería, de la que cayó, chocando contra unos peñascos. Como su estado era grave, se dió cuenta al juzgado de guardia.

En la Casa de Socorro del Museo fué curado ayer tarde José Valls López, que a consecuencia de una caída se produjo la fractura completa del antebrazo izquierdo.

ACCIDENTE DEL TRABAJO.

En la estación de Requena se encontraban algunos obreros cargando cubas, y desprendido un vagón, resbaló por la pendiente de la vía, chocando contra otro coche, cogiendo entre topes a Martín García, que quedó muerto en el acto.

LAS INTOXICACIONES.

Siguen mejorando los intoxicados por haber comido langosta. El juzgado del Mar estuvo preparando varias diligencias para hoy, en espera de los análisis que se están practicando en los Laboratorios, y del informe de los veterinarios municipales.

DE LOS ULTIMOS SUCESOS.

El Gobernador, señor Tejón, y el juez especial de la causa sobre los últimos sucesos, don Miguel García, celebraron ayer mañana una larga conferencia.

RINA.—UN DISPARO.

Anoche, a las 10,30, próximamente, en la calle de Borrull, en cuya barriada celebrábase festejo, se originó una reyerta, resultando herido de un palo en la cabeza, Braulio Dosagües-Romeu, quien fué curado en el Hospital.

Según declaró, fué agredido y herido por Luis Hernández y su hijo Juan, gitanos, los cuales fueron detenidos por el inspector y agentes de Vigilancia, señores Morales, Ciber y Garañana.

También declaró Braulio Dosagües, que un individuo apodado «Patín» le hizo un disparo de arma de fuego, resultando ileso.



¡SEÑORA! EL JABÓN HÍMBO es el mejor y más económico para lavar la ropa. Se vende en todos los buenos establecimientos de ultramarinos, comestibles y similares. Unicos depositarios: Taberner, Ferrandis y Carbonell, S. en C.

Vichy Catalán

Aguas minero-medicinales, neutrales. Sin rival para el REUMATISMO, LA DIABETES y las afecciones del ESTOMAGO, HIGADO, BAZO. No farse de otras aguas con nombres de fuentes imaginarias. Precio, 0,75 pesetas botella. De venta en farmacias y droguerías. Depósito en Valencia RAMON CASANOVAS BOIX, calle de Pi y Margall (antes Ruzafa), 72.—Teléfono 775.

Teatro Serrano

PLAYA DE LEVANTE — TELEFONO 3.056

TEMPORADA DE VERANO

—o—

Compañía cómica dramática que dirige el primer actor

José Marín

Para hoy lunes, 13 Agosto 1917

Función popular

El verdugo de Sevilla

EXITO SIEMPRE CRECIENTE

Butaca, 0'75. General, 0'25

—o—

En Bilbao

Ofrecese para la plaza de Bilbao y su zona, persona seria, de inmejorables referencias y con garantía propia para representar casas de importancia, preferible tuviera ya alguna clientela. Dirigirse en dicha población a Marcos de Aramburu, Alameda de San Mames, número 29.

Cine El Cid

Hoy y mañana 1.º, 2.º y 3.º episodios de

LA MANCHA ROJA

la más estupenda película de series

1.º LA MARCA DE SATAN 2 partes

2.º EL PODER DEL DIABLO 2 partes

3.º LA RUPTURA DEL RECHIZO 2 partes

LA MANCHA ROJA

consta de 16 episodios y 32 partes, siendo sus 16.000 metros de un INTERÉS no igualado por ninguna otra película de SERES.

¿Quién es mancha roja?

Incógnita terrible, de gran sensación

Nota: Miércoles y Jueves: 4.º, 5.º y 6.º episodios

Plaza de Toros

Gran compañía de zarzuela y ópera española dirigida por el primer actor Alfonso Torino y el maestro concertador Francisco Palos.

Hoy lunes, debut del primer actor Vicente Mauri, en la ópera en tres actos

LA CASTA SUSANA

Piecos marcados enreja.

A las 9'45 en punto.

ANGELUS PIANO

ANGELUS ORQUESTAL

PIANOS Y AUTOPIANOS

AFINACIONES Y REPARACIONES

PINTOR SOROLLU 27

Maquinaria eléctrica

Bombas centrifugas, lámparas, aparatos de calefacción y cocción. Modelos nuevos.

Volta, S. A.

Despacho: Pascual y Genís, 26.—Talleres: Guillem de Castro, 117.

TEATRO RIZABA

DOS — ESTRENOS — DOS

DE LA MARCA TRIANGULO

MATRIMONIO

Dramática, por Ju'la Deán y

BARTOLO, BANDIDO MEDIOEVAL

Triangle Keystone, dos partes

Preloca de costumbre.

Brillantine Emilmat

Preparado ideal para los que tienen reparo en aplicar tinturas al cabello

El uso de la Brillantine Emilmat evita la salida de las canas y hace desaparecer las que hubiere. Útil para la creación de la casa Emilmat, garantía, infensiva. Contiene principios activos que provocan la segregación del colorante de los cabellos y son estimulantes de los bulbos capilares. Usando BRILLANTINE EMILMAT no hay que recurrir nunca a tinturas para teñir el cabello. No impide su aplicación el lavado de la cabeza ni el rizado del cabello. De venta en perfumerías y droguerías de Madrid y provincias a pesetas 4 el frasco. Por mayor: EMILMAT, SALUD, 5, MADRID.



J. LATORRE MONFORT.—MÉDICO.

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS.

— CONSULTA: DE 12 A 6 TARDE —

— CALLE MORO ZEIT 9 —

ZAPATERÍA — La más surtida

— JOSÉ SOLER y económica — que existe.

PRIMERA Y ÚNICA CASA

QUE SE DEDICA AL CALZADO DE NIÑOS

— PERIS Y VALERO, 34 —

POR TELEGRAFO Y TELEFONO

LA HUELGA de FERROVIARIOS

EN BARCELONA

Movimiento de trenes.-Trenes suprimidos. Disparos contra el tren.-Aviso en la estación de Francia

En esta ciudad ha tomado importancia la huelga, como lo demuestra la siguiente nota de servicio puesta en la estación del Norte: «A las seis de la mañana salió el correo de San Juan de las Abadesas pilotado por personal de la compañía, marchando unos 125 pasajeros.»

Salió igualmente a las 6,20 el tren mixto de Zaragoza con personal de la compañía y llevando 250 pasajeros. Llegó sin novedad a las siete de la mañana el tren ganadero procedente de Galicia, y a las 8,10 el de mercancías de San Juan de las Abadesas y estaba próximo a llegar sin novedad a las nueve, con una hora de retraso, el correo de Zaragoza.

El comité oficial de huelga, formado por el ingeniero jefe de esta división, el ingeniero de la Compañía, señor Ballesteros, y un comandante del regimiento de ferrocarriles, constituido para atender y ordenar los servicios durante la huelga, trabaja activamente para regular lo mejor posible los servicios, contando con las escasas parejas adictas a la compañía y el personal de ingenieros, para asegurar la circulación de los siguientes trenes: El tranvía de las 9 para Tarrasa, ídem de las 8,35 para Vich, ídem de las 13,27 para Manresa, ídem de las 19,27 para Tarrasa, el correo mixto de las 13,46 para San Juan de las Abadesas, ídem de las 18,30 para Zaragoza y el expreso de las 17,15 para San Juan de las Abadesas.

Han quedado suprimidos los siguientes: El de Tarrasa, de las 20,30; el de ídem de las 14,27; el de Manresa de las 17,27; los trenes rápidos y de lujo de San Sebastián y viceversa; el de Manresa de las 8,35; el de Tarrasa de las 30; el de Manresa, de las 13,03; el de ídem, de las 9,15 y los de Vich y Manresa.»

Según informes oficiales, en las primeras horas de la mañana, un grupo de huelguistas hizo varios disparos contra el tren correo de San Juan de las Abadesas, que había salido de la estación a las seis. El hecho ocurrió al pasar el tren por el viaducto conocido por «Bosque de la Trinidad». Entró las estaciones de Sant Andrés y Montcada.

Los proyectiles no hirieron a nadie. Acudieron varias parejas de la guardia civil y los agresores se dieron a la fuga. Horas después, en la calle de Anísias March, otro grupo la emprendió a tiros contra uno de los obreros avisadores de los maquinistas. El avisador salió ileso del atentado y los agresores emprendieron la fuga al descubrir que acudían varias parejas del Cuerpo de seguridad.

La Compañía del Norte ha publicado un circular en la que manifiesta que no responde de los enlaces en sus líneas y que queda suspendida la facturación de vagones completos, excepto los de carbones y cementos. En la circular dice asimismo la Compañía que no responde del plan de transporte.

En la tabilla de anuncios de la estación de Francia se fijó la siguiente nota: «Hasta nuevo aviso el tráfico por las estaciones de la línea del Norte de España ó en tránsito por las mismas, tendrá lugar con las limitaciones y condiciones siguientes: Vajeros.—No se responde del enlace en los vagones. Mensajerías.—No se admiten vagones completos de gran velocidad. Las expediciones que no constituyan un vagón completo se admiten con reserva para los plazos de transporte.»

Mercancías de pequeña velocidad.—Solo se admiten las de ganados, artículos de consumo de primera necesidad, forrajes, carbón y cementos, con reserva para los plazos de transporte. En el Centro Obrero.—Entusiasmo entre los reunidos.—Condiciones impuestas por los obreros

Durante todo el día hubo mucha animación en el local que ocupa el Sindicato Barcelona-Norte en el Pasaje de San Benito, frecuentado por gran número de socios, que comentaban el curso de la huelga. El Comité director del movimiento ha quedado constituido en sesión permanente, para resolver las consultas que puedan hacerle los asociados y dictar por teléfono las órdenes que crea oportunas a los presidentes de las secciones de la línea catalana.

Estuvo en el Sindicato crecido número de obreros de los talleres de San Andrés, de los Depósitos y de las secciones de Recorrido, Tracción y Explotación. Reconocimiento del Sindicato. Reglamentación de deberes y derechos del personal. Anulación de los ascensos provisionales a los esquirols. Reconocer como fijo todo agente que lleve un año en la Compañía. Resolución satisfactoria de las peticiones formuladas a la empresa por los maquinistas y fogoneros, en el mes de Octubre del año pasado. Aumento de 75 pesetas anuales a los agentes de planta de sueldo inferior a 2.000 pesetas y de 0,25 pesetas por día de trabajo a los agentes a jornal sin limitación.

El gobernador mandó llamar a los individuos que componen el Comité de huelga, con objeto de hacerles algunas advertencias sobre la forma con que se desarrolló la huelga. Una comisión de asociados a la Sección de la Unión Ferroviaria, Red Catalana, que tiene presentado el anuncio de huelga para el día 17 del corriente, se trasladó al local del Sindicato Barcelona-Norte, para enterarse del curso de la huelga planteada por esta asociación de ferroviarios.

Grandes precauciones

Todo el día, en la estación del Norte hubo tranquilidad. Adoptáronse grandes precauciones. La policía é ingenieros militares vigilan la estación y los muelles, impidiendo la entrada a los elementos ajenos a la compañía y evitando que recorran los alrededores los huelguistas.

En la parte alta de la estación, cerca de las oficinas detuvo a tres huelguistas que constituían la comisión de servicio de vigilancia. También fué detenido otro huelguista, a quien se le acusa de querer coaccionar. Todos los trenes ordinarios y extraordinarios domingueros salieron a las horas fijadas. Los convoyes de llegada traen todos grandes retrasos.

Algunos van conducidos por maquinistas de la armada y fogoneros pertenecientes al batallón de ferroviarios. El resto del personal en los trenes, son militares. El correo de Santander, que salió a las 5,30 tarde, conduce diez parejas de maquinistas y fogoneros de la Armada, cuatro para Oviedo y seis para Santander.

El correo de Asturias, que salió a las 5,30 tarde, conduce diez parejas de maquinistas y fogoneros de la Armada, cuatro para Oviedo y seis para Santander. No ha llegado el correo de Asturias, porque fué suspendido en su punto de partida. En el paso a nivel de la estación del Norte, los civiles disolvieron a un grupo de huelguistas.

En el kilómetro 71 de la línea de Santander fué cortada la vía férrea. Parece que en el pueblo de Ujo (Oviedo) han ocurrido disturbios, debidos al despido de varios empleados. Llamada a los guardias

La Dirección de Seguridad ha montado servicios de vigilancia permanentes en todas las dependencias de las comisarías y centros. Se ha avisado por telegrama a todos los agentes que tenían licencia, por haberse suspendido todos los permisos. Muerto por un centinela

El alcalde de Miranda comunica que a las dos de la madrugada un grupo de huelguistas intentó sorprender a un centinela, para penetrar en el depósito de máquinas. Les dió el alto, y como no contestaron repitió la voz. Tampoco contestaron, y disparó, dispersándose el grupo. A las cuatro de la madrugada, los del grupo reanudaron el intento: uno pretendió desarmar al centinela, y otro centinela disparó, matando al paisano.

La autoridad militar instruye diligencias. Los huelguistas dicen que mañana habrá paro general. El gobernador de Vizcaya ha teleografiado, confirmando noticias optimistas. Hoy se admitió a algunos huelguistas. Los servicios se realizan normalmente. El gobernador de Valladolid comunica que los de Seguridad han detenido a tres huelguistas que intentaron coacciones. Ingresaron en la cárcel.

La Compañía del Norte continúa facilitando comida a más de 200 empleados que prestan servicio estos días. Han comenzado a circular trenes de mercancías hasta Avila y Segovia. Paro de ferroviarios y metalúrgicos.

Bilbao.—Ha secundado el paro más de la mitad del personal ferroviario. El correo y el expreso de Madrid salieron y llegaron fusionados. Los trenes de mercancías han sido suprimidos. Las tropas impiden el acceso de los huelguistas a la estación y vigilan el túnel de Cantabria. Los metalúrgicos anuncian que no entrarán mañana al trabajo, no obstante haberse dicho que aceptaban el arbitraje de la Cámara de Comercio y el Circuito Mercantil.

Protesta de unos huelguistas Logroño.—Los soldados de ingenieros han tenido que sustituir al personal ferroviario. Una comisión de huelguistas fué a visitar al alcalde para protestar contra el empleo de obreros municipales en la carga y descarga de vagones. El alcalde de Calahorra había ofrecido 50 trabajadores para sustituir a los huelguistas. Telegrafista detenido

A última hora de la tarde, en la estación del Norte aumentó la animación, redoblándose las precauciones, para evitar que, confundidos con los viajeros, penetraran en los andenes los huelguistas. Ha sido detenido el telegrafista meritorio Antonio Esteban, sorprendido en el momento en que sacaba copias de los telegramas del movimiento de personal en las estaciones de la línea. Interrogado declaró que realizaba dicha operación con todos los despachos que recibía, desde el comienzo de la huelga, cuyas copias llevaba al Comité de huelga de la Casa del Pueblo. Ha sido conducido a la cárcel.

En Santander La huelga de ferroviarios tiene importancia, dejando el trabajo los mozos de carga y descarga, los maquinistas y fogoneros. Los trenes llegan muy retrasados. Firma de Gracia y Justicia

Santander.—El ministro de Gracia y Justicia ha puesto a la firma de don Alfonso las siguientes disposiciones: Nombrando magistrado de la Audiencia territorial de Sevilla a don Juan Infante García. Presidente de la Audiencia provincial de Huelva, a don Francisco García Verdoy. Concediendo la libertad condicional a 34 reclusos. Disponiendo la creación de un Manicomio penitenciario en el Puerto de Santa María, hasta la creación de un Manicomio judicial. Disponiendo se haga por administración el suministro de víveres del penal de Alcalá. Concediendo algunos indultos.

En el quinto Celita trastea valiente, para tuta entera y caída y un descabello. (Palmas.) Malla, en el sexto, sustituye a Larifa, que tiene un puntazo leve en la pierna izquierda y un varetazo en el pecho. Malla hace una buena faena dando un pinchazo, media buena y un descabello. (Palmas.)

BARCELONA Escandalazo por ser mansos los toros.-La guardia civil despeja a sablazos y apunta con los fusiles

Plaza Monumental. Bichos de Contreras, para Ventoldrá, Casielles y Camará, que debuta en esta plaza. Primero, bravo. Ventoldrá trastea valiente, y despacha de media buena. Segundo, admirables lances de Casielles. (Ovación.) Muleteta consintiendo, dando dos pinchazos y media buena. (Ovación.) Tercero, es retirado al corral por manso. El sustituto cumple. Camará da unas verónicas, clásico y ceñido y una carga afarolada, superior. (Gran ovación.) Con la muleteta se ciñe al buey, consintiendo con el cuerpo. Entra guapamente y deja una estocada, que mata sin puntilla. (Ovación grande y la oreja.) El cuarto es manso. Ventoldrá, después de un trasteo breve pincha trasero. (Ovación al espada y pita al ganado.) Quinto, también buey. Casielles lo fija, apretándose con el toro, que se queda ciego. Media estocada, dos enteras, un pinchazo y un descabello. Camará da unos lances, muy adornados y valiente. Como el bicho buyea, el público se cansa de ser también manso y llena el redondel de almohadillas, haciendo hogueras con periódicos en los tendidos. Los guardias despejan a sablazo limpio, y los guardias civiles, en un tendido de sol, cargan los fusiles y apuntan a las gradas. La confusión y el pánico son enormes. El público intermite al preñe, quien abandona el palco presidencial, ocupándolo la guardia civil. Es retirado el manso y sale otro bicho. Camará, valiente y adornado, hace una gran faena de muleteta, alizando un pinchazo y una estocada colosal. (Ovación grandiosa.)

Policías detenidos Barcelona.—Ha ingresado en la cárcel el agente de vigilancia Antonio Ruiz, quien en compañía de otro agente llamado Benito Rebollo, que ha sido también detenido, timó a un caballero de nacionalidad inglesa sescientas pesetas por el procedimiento de amenaza de escándalo. La víctima del timo prestará declaración hoy ante el juzgado del Oeste. Fiesta árabe

Lema ha manifestado que Jordana telegrafía reproduciendo el despacho del comandante general de Larache, comunicando que en la cábila de Holot se ha celebrado la fiesta tradicional, asistiendo 5.000 moros y 500 caballos. También acudió la policía indígena y las mias con los jefes respectivos. Considerase esto como un síntoma favorable, demostrativo de la acción pacificadora de España. El ministro de Méjico

Lema ha recibido la visita del ministro de Méjico y habló de la situación política. Dijo que el Gobierno está satisfecho, porque va dominando la serie de conflictos que ha tenido que resolver. Toros

MADRID Se lidián seis bichos de Murube, para Pastoret, Méndez y Merino. Primero.—Grandé. Pastoret hace cosas que son aplaudidas, pues el novillo se presta y lleva la pelea en un palmo de terreno, dando lugar a que los diestros se luzcan en quites. Pastoret es volteado, sin consecuencias. Merino hace quites vistosos, y los tres diestros son ovacionados. El bicho toma seis varas por tres tumbos. Pastoret coloca un buen par y luego medio. Luego muleteta valiente, para una estocada delantera, con vómito. Segundo.—Méndez veroníquea, jugando muy bien los brazos. Acepta el toro cuatro varas, proporciona tres caídas y mata un caballo. Méndez es empujado al salir de un quite. Sobresale en ellos, Merino. Méndez prende un par al cuarteo, medio de frente y uno pasado. Con la muleteta está valiente y breve, aunque con algún movimiento de pies. Larga un pinchazo, sabiendo derribado é ileso, al parecer. Nuevos pases y una estocada entera, saliendo limpiamente de la suerte. (Grandes aplausos.) El diestro cojea. Tercero.—Merino da lances buenos. Con los palos se distingue Rufaito, que es ovacionado. Merino lo trastea movido y desconcertado, sufriendo coladas. Da cuatro pinchazos sin empujar y media delantera. (División.) Cuarto.—Bravisimo. El parte facultativo dice que Méndez tiene una herida de segundo grado en la región escrotal, que le impide continuar la lidia. Pastoret lo lancea valiente. Tanto él como Merino se lucen en quites, dando medias verónicas de pie y rodillas, y ganeras escalofriantes. Al dar una Pastoret, es volteado, resultando ileso, librándole Merino. Este templa y manda brutalmente. Pastoret derrocha valor, siendo ambos ovacionados. Brinda a Relampaguito y da cuatro pases valiente y un estocazo contrario, metiéndose y descabello. (Ovación y regalo.) Quinto.—Pastoret veroníquea deslucido. Lo trastea valiente, con ambas manos, aguantando coladas peligrosas. Arrea un pinchazo y una estocada de efectos fulminantes. (Palmas.) Sexto.—Bravisimo. Merino lancea admirablemente. (Ovación.) En quites se muestra valentísimo. Da pases admirables de pecho y ayudados, bariendo los lomos. Afiza un pinchazo, otro, y una atravesada. (Palmas.) Los espadas salen en hombros.

CORUNA Los bichos de Carreros, mansos. Uno fué tostado. Nacional, bien toreando y superior matando. Angelete, pésimo y miedoso. Recibió varios avisos, cayendo sobre él botellas, almohadillas y denuestos. MALAGA Novillos de Forgas, mansos. Hoy todos son mansos. Bejarano estuvo bien y cortó una oreja. Montenegro, bien toreando y regular con el pincho. Valle demostró que es un buen torerito. Continúan los toros en cuarta plana

En el quinto Celita trastea valiente, para tuta entera y caída y un descabello. (Palmas.) Malla, en el sexto, sustituye a Larifa, que tiene un puntazo leve en la pierna izquierda y un varetazo en el pecho. Malla hace una buena faena dando un pinchazo, media buena y un descabello. (Palmas.)

BARCELONA Escandalazo por ser mansos los toros.-La guardia civil despeja a sablazos y apunta con los fusiles

Plaza Monumental. Bichos de Contreras, para Ventoldrá, Casielles y Camará, que debuta en esta plaza. Primero, bravo. Ventoldrá trastea valiente, y despacha de media buena. Segundo, admirables lances de Casielles. (Ovación.) Muleteta consintiendo, dando dos pinchazos y media buena. (Ovación.) Tercero, es retirado al corral por manso. El sustituto cumple. Camará da unas verónicas, clásico y ceñido y una carga afarolada, superior. (Gran ovación.) Con la muleteta se ciñe al buey, consintiendo con el cuerpo. Entra guapamente y deja una estocada, que mata sin puntilla. (Ovación grande y la oreja.) El cuarto es manso. Ventoldrá, después de un trasteo breve pincha trasero. (Ovación al espada y pita al ganado.) Quinto, también buey. Casielles lo fija, apretándose con el toro, que se queda ciego. Media estocada, dos enteras, un pinchazo y un descabello. Camará da unos lances, muy adornados y valiente. Como el bicho buyea, el público se cansa de ser también manso y llena el redondel de almohadillas, haciendo hogueras con periódicos en los tendidos. Los guardias despejan a sablazo limpio, y los guardias civiles, en un tendido de sol, cargan los fusiles y apuntan a las gradas. La confusión y el pánico son enormes. El público intermite al preñe, quien abandona el palco presidencial, ocupándolo la guardia civil. Es retirado el manso y sale otro bicho. Camará, valiente y adornado, hace una gran faena de muleteta, alizando un pinchazo y una estocada colosal. (Ovación grandiosa.)

Policías detenidos Barcelona.—Ha ingresado en la cárcel el agente de vigilancia Antonio Ruiz, quien en compañía de otro agente llamado Benito Rebollo, que ha sido también detenido, timó a un caballero de nacionalidad inglesa sescientas pesetas por el procedimiento de amenaza de escándalo. La víctima del timo prestará declaración hoy ante el juzgado del Oeste. Fiesta árabe

Lema ha manifestado que Jordana telegrafía reproduciendo el despacho del comandante general de Larache, comunicando que en la cábila de Holot se ha celebrado la fiesta tradicional, asistiendo 5.000 moros y 500 caballos. También acudió la policía indígena y las mias con los jefes respectivos. Considerase esto como un síntoma favorable, demostrativo de la acción pacificadora de España. El ministro de Méjico

Lema ha recibido la visita del ministro de Méjico y habló de la situación política. Dijo que el Gobierno está satisfecho, porque va dominando la serie de conflictos que ha tenido que resolver. Toros

MADRID Se lidián seis bichos de Murube, para Pastoret, Méndez y Merino. Primero.—Grandé. Pastoret hace cosas que son aplaudidas, pues el novillo se presta y lleva la pelea en un palmo de terreno, dando lugar a que los diestros se luzcan en quites. Pastoret es volteado, sin consecuencias. Merino hace quites vistosos, y los tres diestros son ovacionados. El bicho toma seis varas por tres tumbos. Pastoret coloca un buen par y luego medio. Luego muleteta valiente, para una estocada delantera, con vómito. Segundo.—Méndez veroníquea, jugando muy bien los brazos. Acepta el toro cuatro varas, proporciona tres caídas y mata un caballo. Méndez es empujado al salir de un quite. Sobresale en ellos, Merino. Méndez prende un par al cuarteo, medio de frente y uno pasado. Con la muleteta está valiente y breve, aunque con algún movimiento de pies. Larga un pinchazo, sabiendo derribado é ileso, al parecer. Nuevos pases y una estocada entera, saliendo limpiamente de la suerte. (Grandes aplausos.) El diestro cojea. Tercero.—Merino da lances buenos. Con los palos se distingue Rufaito, que es ovacionado. Merino lo trastea movido y desconcertado, sufriendo coladas. Da cuatro pinchazos sin empujar y media delantera. (División.) Cuarto.—Bravisimo. El parte facultativo dice que Méndez tiene una herida de segundo grado en la región escrotal, que le impide continuar la lidia. Pastoret lo lancea valiente. Tanto él como Merino se lucen en quites, dando medias verónicas de pie y rodillas, y ganeras escalofriantes. Al dar una Pastoret, es volteado, resultando ileso, librándole Merino. Este templa y manda brutalmente. Pastoret derrocha valor, siendo ambos ovacionados. Brinda a Relampaguito y da cuatro pases valiente y un estocazo contrario, metiéndose y descabello. (Ovación y regalo.) Quinto.—Pastoret veroníquea deslucido. Lo trastea valiente, con ambas manos, aguantando coladas peligrosas. Arrea un pinchazo y una estocada de efectos fulminantes. (Palmas.) Sexto.—Bravisimo. Merino lancea admirablemente. (Ovación.) En quites se muestra valentísimo. Da pases admirables de pecho y ayudados, bariendo los lomos. Afiza un pinchazo, otro, y una atravesada. (Palmas.) Los espadas salen en hombros.

CORUNA Los bichos de Carreros, mansos. Uno fué tostado. Nacional, bien toreando y superior matando. Angelete, pésimo y miedoso. Recibió varios avisos, cayendo sobre él botellas, almohadillas y denuestos. MALAGA Novillos de Forgas, mansos. Hoy todos son mansos. Bejarano estuvo bien y cortó una oreja. Montenegro, bien toreando y regular con el pincho. Valle demostró que es un buen torerito. Continúan los toros en cuarta plana

La guerra europea

Los obreros exponen su opinión sobre la guerra

La insoportable tiranía alemana en Polonia

Comunicado francés

París.—El comunicado de las tres de la tarde, dice así: «En Bélgica, acciones de artillería, al Norte de Bischoff, sin acciones de infantería. Al Este de Fayet reconquistamos todos los elementos tomados a los alemanes la noche del 9 al 10. Durante esta acción hicimos unos 20 prisioneros. En el sector de la granja de Naysy y el molino de Lafaux, nuestros reconocimientos efectuaron varias incursiones en las líneas enemigas, cogiendo prisioneros. Al Sur de Ailles los alemanes renovaron las tentativas contra las trincheras que conquistamos ayer. Dieron dos ataques, uno violentísimo, siendo cada vez rechazados con pérdidas de consideración. Nuestras tropas mantuvieron íntegras las posiciones e hicieron nuevos progresos en el transcurso de la noche. En la Champaña y ambas orillas del Mosá, lucha de artillería bastante intensa. Al Oeste de Avocourt detuvimos un golpe de mano enemigo. En Alsacia, encuentros de patrullas en el bosque de Carspach. Aviación.—Se confirma que un avión alemán fué derribado el día 9 en un combate aéreo en el frente de Bélgica. Ayer fué derribado por el fuego de nuestras ametralladoras un aparato enemigo que cayó al Nordeste de Vaux Aillon. Como represalias por el bombardeo efectuado por los alemanes sobre Nancy y la región del Norte de París, dos de nuestros aviones bombardearon la ciudad de Francfort y Meim. Ambos regresaron ileso.»

Comunicado oficial inglés

Londres (oficial).—El tiempo continúa lluvioso. En un combate que se ha trabado esta noche por la posesión de un embudo al Este de Givenchy, Loos y La Bassée, nuestras tropas han establecido unos rebordes en el embudo y rechazado un contraataque. Gran actividad de artillería en la noche última al Este y al Norte de Ipres. La tiranía alemana en Polonia

París.—Dicen de Varsovia que en las 27 nuevas arrestaciones operadas los últimos días, el número de detenidos en provincias es enorme. La mayoría pertenece al partido independiente. Varios hombres políticos, reclusos en un hospital de Varsovia, se encuentran actualmente en lamentable estado de salud. El nuevo gobernador alemán ha hecho internar en una fortaleza a dos oficiales polacos. Los aviadores alemanes

Londres.—(Oficial). El comandante jefe de las fuerzas de la metrópoli dice que a las 5,15 de la tarde, una escuadrilla de 20 aparatos enemigos fué vista en Selkstone, siguiendo la costa en dirección a Clifton, donde se dividieron en dos grupos. Uno se dirigió al Sur en dirección a Marsgate y otro al interior, en dirección a Wickford (condado de Essex). En este punto arrojaron bombas sobre los arrabales de Southend. También cayeron sobre Marsgate. No hay detalles de víctimas ni daños. Nuestros aviadores se elevaron rápidamente persiguiendo de cerca al enemigo con dirección al mar. Comunicado oficial italiano

Roma.—El comunicado oficial dice así: «En el frente de los Alpes Julianos, acciones intermitentes de artillería. Nuestros tiros han alcanzado la estación de Tolmino y líneas férreas adyacentes, causando importantes daños. Durante el día de ayer y la mañana de hoy nuestras escuadrillas aéreas, escoltadas por aviones de caza, han renovado el bombardeo de las obras militares del valle de Chiavovano, dejando caer más de cuatro toneladas de torpedos y bombas incendiarias, haciendo blancos directos sobre los objetivos. Todos nuestros aviones de batalla y caza esquivaron el fuego violentísimo, regresando indemnes. El día 10 un aparato enemigo fué obligado a descender en una lucha aérea al Este de Dosso Fali.»

Los obreros y la guerra

Londres.—El «Daily Telegraph» anuncia que el Comité ejecutivo del partido obrero prepara un «memorandum» que contendrá las condiciones de paz del partido. Este «memorandum» ha sido sometido a la conferencia del partido obrero y más tarde lo será a los aliados. La conferencia socialista internacional ratifica en principio las declaraciones de la conferencia socialista interaliada del 14 de Febrero de 1915, diciendo que los aliados no luchan contra el pueblo de Alemania, sino contra los Gobiernos que lo oprimen. Inquebrantablemente decididos a luchar hasta la victoria para realizar la obra de liberación, los socialistas están, sin embargo, resueltos a resistir toda tentativa para transformar la guerra defensiva en guerra de conquista. La victoria de los aliados debe ser la victoria de la libertad popular, de la unidad, independencia y autonomía de las naciones en la federación pacífica de los Estados Unidos de Europa y de todo el mundo. En el «memorandum» se estudian detalladamente diversos puntos litigiosos, principalmente la cuestión de la Alsacia-Lorena y las aspiraciones italianas en el Adriático y mar Egeo. Respecto a Francia, propone el «memorandum» la reparación de los perjuicios en los distritos devastados a costa de una caja internacional alimentada por todos los países beligerantes en proporción a las responsabilidades y participación en los perjuicios. Acepta la reunión a Italia de las provincias irredentas y reconoce la necesidad de asegurar los intereses legítimos de Italia en el Adriático y el Egeo, sin excluir, sin embargo, el reconocimiento de las pretensiones de otros pueblos, a base de un acuerdo que garantice la seguridad y el bienestar de todos. El «memorandum» felicita al pueblo ruso por haber destruido el zarismo; saluda a los Estados Unidos por haberse puesto al lado de la causa de la libertad humana, y pregunta a los pueblos de diversas naciones, especialmente a los compañeros socialistas y obreristas de Alemania, Austria-Hungría, Bulgaria y Turquía, si no sería posible, por medio de una acción combinada de las clases obreras de todo el mundo, poner rápidamente fin al conflicto, de conformidad con los principios internacionales. El «memorandum» adopta la fórmula rusa: «Ni anexiones ni indemnizaciones», y considera la democratización íntegra de todos los países como el mejor medio para impedir las guerras en lo futuro. Añade que Alemania y Austria-Hungría no pueden dejar de seguir ahora el ejemplo de otras naciones civilizadas. Pide como condición esencial del tratado de paz el establecimiento inmediato de la Liga de las Naciones, a la cual todos los Estados independientes se refieren obligados a participar. Declara que la principal condición de la paz es la reparación por Alemania del mal causado a Bélgica con la restauración completa de su independencia y soberanía. Exige la restitución de los territorios serbios y montenegrinos. Propone la solución del

problema balcánico por medio de una conferencia interbalcánica internacional que podría crear una federación balcánica. Pide la igualdad de derechos para los judíos en todos los países y propone hacer de Palestina un Estado judío libre. Constantinopla debe ser un puerto neutral libre. Todas las colonias de las potencias europeas en el África tropical, incluso Liberia, deben ser transferidas a la Liga de las Naciones y administradas por una comisión imparcial. El «memorandum» se ocupa además de la cuestión de los víveres y del trabajo, y se opone a la guerra económica después del conflicto. Pide una legislación que proteja a los trabajadores y la constitución de un tribunal para castigar los actos de crueldad, principalmente los de la guerra submarina. Aconseja la reconstitución de la Internacional é invita a los partidos socialistas de los países beligerantes a un cambio de opiniones en breve plazo, pues la aproximación de unos beligerantes con otros sólo es posible con la franca discusión de sus mutuas pretensiones.

Comunicado oficial italiano

Roma.—El comunicado oficial dice así: «En el frente de los Alpes Julianos, acciones intermitentes de artillería. Nuestros tiros han alcanzado la estación de Tolmino y líneas férreas adyacentes, causando importantes daños. Durante el día de ayer y la mañana de hoy nuestras escuadrillas aéreas, escoltadas por aviones de caza, han renovado el bombardeo de las obras militares del valle de Chiavovano, dejando caer más de cuatro toneladas de torpedos y bombas incendiarias, haciendo blancos directos sobre los objetivos. Todos nuestros aviones de batalla y caza esquivaron el fuego violentísimo, regresando indemnes. El día 10 un aparato enemigo fué obligado a descender en una lucha aérea al Este de Dosso Fali.»

Los obreros y la guerra

Londres.—El «Daily Telegraph» anuncia que el Comité ejecutivo del partido obrero prepara un «memorandum» que contendrá las condiciones de paz del partido. Este «memorandum» ha sido sometido a la conferencia del partido obrero y más tarde lo será a los aliados. La conferencia socialista internacional ratifica en principio las declaraciones de la conferencia socialista interaliada del 14 de Febrero de 1915, diciendo que los aliados no luchan contra el pueblo de Alemania, sino contra los Gobiernos que lo oprimen. Inquebrantablemente decididos a luchar hasta la victoria para realizar la obra de liberación, los socialistas están, sin embargo, resueltos a resistir toda tentativa para transformar la guerra defensiva en guerra de conquista. La victoria de los aliados debe ser la victoria de la libertad popular, de la unidad, independencia y autonomía de las naciones en la federación pacífica de los Estados Unidos de Europa y de todo el mundo. En el «memorandum» se estudian detalladamente diversos puntos litigiosos, principalmente la cuestión de la Alsacia-Lorena y las aspiraciones italianas en el Adriático y mar Egeo. Respecto a Francia, propone el «memorandum» la reparación de los perjuicios en los distritos devastados a costa de una caja internacional alimentada por todos los países beligerantes en proporción a las responsabilidades y participación en los perjuicios. Acepta la reunión a Italia de las provincias irredentas y reconoce la necesidad de asegurar los intereses legítimos de Italia en el Adriático y el Egeo, sin excluir, sin embargo, el reconocimiento de las pretensiones de otros pueblos, a base de un acuerdo que garantice la seguridad y el bienestar de todos. El «memorandum» felicita al pueblo ruso por haber destruido el zarismo; saluda a los Estados Unidos por haberse puesto al lado de la causa de la libertad humana, y pregunta a los pueblos de diversas naciones, especialmente a los compañeros socialistas y obreristas de Alemania, Austria-Hungría, Bulgaria y Turquía, si no sería posible, por medio de una acción combinada de las clases obreras de todo el mundo, poner rápidamente fin al conflicto, de conformidad con los principios internacionales. El «memorandum» adopta la fórmula rusa: «Ni anexiones ni indemnizaciones», y considera la democratización íntegra de todos los países como el mejor medio para impedir las guerras en lo futuro. Añade que Alemania y Austria-Hungría no pueden dejar de seguir ahora el ejemplo de otras naciones civilizadas. Pide como condición esencial del tratado de paz el establecimiento inmediato de la Liga de las Naciones, a la cual todos los Estados independientes se refieren obligados a participar. Declara que la principal condición de la paz es la reparación por Alemania del mal causado a Bélgica con la restauración completa de su independencia y soberanía. Exige la restitución de los territorios serbios y montenegrinos. Propone la solución del

El Gobierno prevé la huelga general

El subsecretario de Gobernación facilitó a los periodistas la siguiente nota oficiosa: «Han llegado a conocimiento del Gobierno los intentos de producir la huelga general, lo cual advierte a los que pudieran tener alguna duda todavía acerca del verdadero significado de la huelga ferroviaria. El Gobierno está apercibido, y ha tomado y tomará las medidas que en todo momento y con arreglo a las circunstancias sean necesarias para el mantenimiento del orden, evitar los intentos de perturbación y garantizar la libertad del trabajo, esperando encontrar el concurso de todas las personas de orden, sean cuales fueren sus ideas.»

Esta noche estuvieron en Gobernación Dato, Primo de Rivera, Eza, Andrade y el general La Barrera. El alcalde, el gobernador y Sánchez Guerra conferenciaron extensamente, poniéndose de acuerdo los dos primeros sobre el abastecimiento de Madrid de pan y carne y de los demás artículos de primera necesidad. Mañana habrá Consejo de ministros.

SIGUE LA INFORMACIÓN EN CUARTA PLANA

CARTAGENA

Vaquero, Amuedo, un monosabio, dos picadores y un banderillero heridos

¡Eran de Palha! Pero de Palha legítimos: grandes, con mucha leña y poderosos. Vaquerito, bien en el primero. Al matar el cuarto, lo cogió, dándole un puntazo en la pierna izquierda. La herida es leve. Amuedo, cansado y enfermo, despachó bien su primero. Al matar el quinto lo cogió, volteándolo y sufriendo fuerte conmoción y magullamiento en la cara. Gavira, valiente, estuvo afortunado toreando y matando. La corrida fué pródiga en accidentes. Ingresaron en la enfermería un monosabio, dos picadores y el banderillero Mestizo. Todos leves.

HUESCA

Novillos de Trespalacios. Zarco mata cuatro, y Blanquito los dos últimos. Zarco para bien al primero y lo muletea valiente, despachando de dos medias estocadas. El segundo, grande y poderoso, siembra el terror. Zarco, desconfiado, da varios pinchazos y estocadas, descabellando y recibiendo un aviso. En el tercero, Zarco torea mal de muleta y pincha bien. En el cuarto, pésimo. Zarco, después de una estocada buena, deja pasar el tiempo, intenta cinco veces el descabello, salen los mansos, agarrándose Zarco a un pitón del bicho y entrando con él a los corrales. Blanquito está mal en uno y bien en otro.

GIJÓN

Vázquez y Posada

Se ha celebrado la primera corrida de Feria, con un llenazo, lidiándose ganado de José Manuel García. Primero.—Grandote. Cinco varas, cinco caídas y dos caballos. Vázquez es ovacionado en quites. Entre cuernos lo muletea adornado, produciendo el entusiasmo. Arrea un volapié estupendo. (Ovación y oreja.) Segundo.—Grandote. Cuatro varas y dos tumbos. Posada coloca tres pares de frente. Después, da admirables pases y arrea una contraria, saliendo volteado e ileso. (Ovación.) Tercero.—Vázquez da unas verónicas valiente. (Palmas.) El bicho es mansísimo y es foguado. Lo muletea entre pitones, brevemente, y suelta un pinchazo y media superior. (Ovación.) Cuarto.—Cornigacho, grande. Cuatro varas, dos porrazos y dos potros. Posada prende cuatro pares colosales. (Ovación.) Lo muletea brevemente y cobra un pinchazo y media buena. (Palmas.) Quinto.—Buen mozo. Vázquez da admirables lances. (Palmas.) Seis varas, cuatro caídas y tres jacos. Vázquez lo trastea con la izquierda y atiza media en la cruz y descabella. (Ovación.) Sexto.—Gordo. Posada da buenos lances. En este momento suenan las cornetas, llamando a los soldados del regimiento del Rey. Cuatro varas, tres caídas y dos caballos. Posada lo trastea inteligente y arrea un pinchazo y una buena.

ALICANTE

Gaona, Limeño y Saleri

Celebrase la corrida de Beneficencia, estando la plaza adornada y llena. Lidianses Veraguas. Primero.—Negro. Gaona lo fija, haciendo una buena faena. Cinco varas, tres caídas y un caballo. Gaona lo trastea de cerca y con brevedad y atiza media que le escupe, un pinchazo y media. (División de opiniones.) Segundo.—Negro, veleta. Limeño da unos buenos lances. Cuatro puyazos, dos tumbos y un jaco. Limeño se libra con vista de una colada y lo muletea con valentía, dando una gran estocada. (Ovación.) Tercero.—Berrendo. Saleri da buenos lances. Cuatro varas, dos caídas y un jaco. Lo trastea con gran habilidad, arrea una estocada superior y descabella. (Ovación y las dos orejas.) Cuarto.—Jabonero. Gaona da verónicas, gaoneras y navarras colosales. Coloca un par de poder á poder inmenso, tiro al cuarto y otro al sesgo admirables. (Ovación.) Da pases variados admirables y coloca una gran estocada. Arrodillase y se agarra a un pitón. (Ovación, oreja y rabo.) Quinto.—Jabonero. Limeño da buenos lances, navarras y gaoneras. (Ovación.) Sexto.—Negro. Pareja bien y con la muleta se luce, saliendo prendido por una manga e ileso. Coloca una gran estocada, rodando el toro sin puntilla. (Ovación y oreja.) Siete.—Negro. Tres puyazos y dos caídas. Saleri coloca cuatro pares superiores. (Ovación.) Hace una faena buena y atiza un volapié. (Ovación y oreja.) SANLUCAR Los de Surja, buenos. Más bueyes. Zapatero superior, corriendo una oreja. En la enfermería le curaron un puntazo leve, en el pómulo derecho. Salí luego, mató su segundo y le dieron la oreja y el rabo. Pacorro, superior en uno, con oreja, y bien en otro.

Carnicerito, valiente y con dos orejas. Calvache, bien y regular.

MANZANARES

Cogidas de Paco Madrid y Algabeño

Toros de Sotomayor, grandes, poderosos, mansos y cornalones. Como que no torea los fenómenos! Cehidas verónicas de Paco Madrid en el primero. (Ovación.) El toro está difícil, y Madrid muletea cerca y valiente, despachando de una estocada buena. (Ovación y oreja.) Segundo, Algabeño valiente en lances y quites. Con la muleta está valiente, atracándose en una superior estocada, quedando suspendido por el pecho y zarandeado. (Ovación, oreja y rabo.) En la enfermería le curan dos heridas en el brazo izquierdo, de pronóstico reservado. El tercero es foguado por manso. Silveti, breve trasteo y dos medias estocadas. El cuarto es grande como una catedral y difícilísimo. Madrid trastea valiente, y entrando con decisión deja una estocada superior, quedando colgado del pitón izquierdo. El toro rueda hecho polvo. (Ovación grandiosa y la oreja.) Pasa el matador á la enfermería, donde le curan un puntazo corrido en el pecho, leve. Silveti tira á afinar, dando un pinchazo y media caida. El sexto es un pavo de 34 arrobas y con unas velas pavorosas. El pánico es enorme en la torería. Silveti trastea defendiéndose, y lo mata de varios pinchazos.

Comunicado oficial inglés

Londres.—Durante la noche hicimos prisioneros. Por la mañana intentó el enemigo un golpe de mano al Sur de Armentieres, siendo rechazado. Derribamos tres aparatos, obligando cuatro á aterrizar averiados. Tres aparatos nuestros no han vuelto. A. SERRANO

Nuestro mercado

11 de Agosto.

GRANOS. Alpiste nuevo á 40 pesetas los 100 kilos. Alazor, á 22 reales barchilla. Altramuzes, á 30 pesetas los 100 kilos. Idem sevillanos, núm. 1, á 35 id. id. Idem id. núm. 2, á 32 id. id. Idem id. núm. 3, á 29 id. id. Idem id. para mojar, á 26 id. id. Cañamones del país, á 82 id. id. Avena nueva, 31 id. id. Guisantes, á 31 id. id. Hedros, á 38 id. id. Chufas Granzas, á 70 id. id. Chufas corrientes, á 65 id. id. Chufas clase segunda, á 55 id. id. Maíz del país, á 17 reales barchilla. Idem menudo, á 19 id. id. Cebada nueva, á 35 id. id. Habas de pienso, á 37 id. id. Habones, á 39 id. id. Lentejas manchegas, á 55 id. id. Simientes nabos, 1.ª á 150 pesetas los 100 kilos. Idem id. 2.ª, á 140 id. id. Mijo del país, á 66 id. id. Mucha firmeza en los precios.

HARINA DE MAIZ.

Blanca, de 39 á 40 pesetas los 100 kilos. Amarilla, de 39 á 40 id. id. SALVADOS. Candeal tercera, á 24 pesetas los 69 kilos. Cuarta, á 19 id. id. Cuarta media, á 18,50 id. id. Idem roja, á 18 id. id. De trigo duro, á 26,50 los 100 kilos. Floreta, á 12,50 los 50 id. Gordo, á 28 los 100 id. Medianos arroz, 1.ª á 45 id. id. Idem id. extra, á 47 id. id. ARROCES. Elaborados 00, á 55 pesetas los 100 kilos sin envase. Idem 0, á 55,50 id. id. Los demás números, á 0,75 más por clase elaborada. En cáscara, á 39 id. id. Mercado flojo. ALUBIAS. Amonquillá, á 53. Mercado encalmado. Sin existencias. Mercado tendencia á baja. CACAHUET. Blanco 1.ª, á 37 pesetas los 50 kilos. Idem 2.ª, á 36 id. id. Encarnado 1.ª, á 37 id. id. Idem 2.ª, á 36 id. id. 3 y 4 granos 1.ª, á 37 id. id. Idem 2.ª, á 35 id. id. Mercado animado. ALMENDRAS. De Mallorca, á 2,75 kijo sin cáscara. Corrientes, á 1,75 kilo sin cáscara. Escogida fina, á 203 pesetas. Avellanada, á 210 id. id. Mollar con cáscara, á 64 los 50 kilos. Marcona, á 33 pesetas arroba. Idem común, á 29. Idem en cáscara, á 4,75 pesetas barchilla. Almendra común, cáscara, á 4,25 pesetas barchilla. Tendencia encalmada. ANIS. Andaluz, á 74 pesetas los 100 kilos en esta estación. AVELLANAS. Grano primera, á 175 pesetas los 100 kilos. Idem segunda, á 165 id. id. Cribada, á 52 los 50 kilos. Cáscara corriente, á 50 pesetas los 58 kilos. Negreta, á 54 id. id. Estos tres últimos precios se entienden en estación Reus. Tendencia sostenida. PINONES. A 210 pesetas los 100 kilos en esta estación. Tendencia firme. GARBANZOS. Pelones, de 48 á 50 granos onza, á 62 pesetas los 100 kilos. Idem de 53 á 55 id. id. Idem, de 56 á 60 id. id. á 54 id. id. Idem, de 68 á 75 id. id. á 55 id. id. Menudo, sin existencias. Arrugados de 45 á 47, á 68 id. id. Idem, de 48 á 50, á 64 id. id. Idem, de 50 á 53, á 58 id. id. Idem de 55 á 60, sin existencias. De Castilla, de 35 á 36 id. id. á 145 id. id. Idem de 39 á 40 id. id. á 125 id. id. Idem de 41 á 43 id. id. á 115 id. id. Idem de 45 á 46 id. id. á 105 id. id. AZUCARES. Blanquilla 1.ª, á 131 pesetas los 100 kilos. Fijete terrón, á 138 id. id. Pilón, á 155 pesetas los 100 kilos. Cortadillo, á 157 id. id.

FCentrífuga, á 117 id. id. CANELA. Fina, á 10; 2.ª, 9; 3.ª, á 8 ptas. kilo. Manila, á 5 id. id. CAFES. Yauco, á 3,65 pesetas kijo. Caracoí-Yauco, á 3,90 id. id. Moka, á 4,50 id. id. Hacienda, á 3,50 id. id. CACAOS. Guayaquí, á 3,25 pesetas kilo. Fernando Póo, á 2,50 id. id. Caracas 1.ª, á 4,50 id. id. Idem 2.ª, á 3,75 id. id. PIMIENTOS. Primera, á 2 pesetas kilo. Segunda, á 1,50 id. id. Pte. primera, á 1,60 id. id. Vera, á 2,50 id. id. AZAFRAN. Las últimas operaciones han sido á los precios siguientes: Superior corriente, bueno, á 93 pesetas el kilo, ó sea á 132 reales libra. HARINAS. Según convenio con la Junta de Subsistencias, los precios que registran son los siguientes: Entera 2.ª, á 48 pesetas los 100 kilos. Idem 1.ª, á 52 id. id. Flor, á 53 id. id. Especial «redonda», á 54 id. id. TRIGOS. Candeal Arévalo, á 41,50 pesetas los 100 kilos. Rubión Gomocello, á 41 id. id. Duro extremeño, á 39 id. id. Salamanca, á 41,25 id. id. Soria, á 40 id. id. Tendencia firme. Estos precios son con saco sobre vagón procedencia. ACEITES. Oliva de Tortosa, superior, de 22 á 23 pesetas arroba, según clase. Idem del país, de 22 á 23 id. id. Andaluz, de 17 á 19. Manchego, á 19 id. id. Mercado sostenido. FRUTAS. Naranjas comunes, á 1 peseta arroba. Idem de saquet, á 1,50 id. id. Albaricques, de 20 á 25 id. id. Plátanos, á 1,20 pesetas docena. Peras tempraneras, de 40 á 45 céntimos kijo. Peras de la reina, á 0,50 kijo. Peras tendrajes, á 0,45 id. id. Obridros, á 0,25 id. id. Bresquillas superiores, á 0,50 id. id. Bresquillas regulares, á 0,40 id. id. Claudios, 0,40 id. id. Cascajeños, á 0,30 id. id. HORTALIZAS. Patas del país, de 10 á 12 céntimos kijo. Cebollas tiernas, una peseta docena garbas. Bajocas tiernas de la huerta de Valencia, á 0,60 céntimos kijo. Pepinos, á 0,40 id. id. Tabejas, á 0,25 id. id. Mantecas, á 0,25 id. id. Bajocó, á 15 id. id. Bajocó, á 0,20 id. id. Tomates huerta, á 0,25 kilo. Reñón, á 0,45 céntimos kijo. AJOS. A 2 pesetas arroba. LIMONES. RA 1,75 pesetas arroba. REMOLACHA. A 8,50 pesetas los 50 kilos. ALGARROBAS. A 2,50 pesetas arroba. PAJA DE LA MANCHA. A 6 pesetas los 100 kilos.

Tauromaquia

Novillos en Manises

En la plaza de Manises lidiáronse ayer novillos—de Valdecabres?—actuando de espada Jaime Lleonart, que estuvo superior con capote y muleta y bien matando. Con las banderillas, Carranza colosal, y Garceño y Fruterito, bien.

DE LA REGIÓN

CULLERA

Los arroces

Tenemos en perspectiva la cosecha de los arroces, pues su recolección dará comienzo á último de mes, y su duración será de veinte días exactos. Como es natural, la ansiedad de los labradores es enorme, é instintivamente la vista se va al azul, donde una nube, un trueno ó un granizo, tanto pavor infunden. Por ahora la atmósfera se muestra benévola, pues si bien estos días bochornosos hubo nubarrones y chubascos, éstos no tuvieron repercusión alguna en los predios de la encharcada gramínea que hoy disfruta de esbelta parva y de sana y robusta espiga. Pronto, pues, veremos cual aves agoreras, las golondrinas humanas de la Castilla acampadas en la Ramba al lado de las panzudas barcas con sus menajes raídos y sucios, esperando el jornal para hacer la pequeña colecta que les sirva de ayuda en los días del crudo invierno en que no hay pan por falta de trabajo, con su peculiar alegría, atrayendo la gente baja que tanto gusta de sus cantos y de sus bailes. Ahora hay que esperar el precio de los jornales, que siempre trae sus polémicas entre los braceros y los agricultores. En cuanto al resultado de la cosecha, es difícil predecirlo porque aquí sucede que el encarecimiento exagerado de las materias de abono, particularmente el amoníaco, indispensable para el desarrollo de la planta y rendimiento de grano, ha hecho que se abstengan de comprarlo los labradores, tirándose un 85 por 100 menos de tates materias que el año anterior; pero á pesar de ello creemos que la dorada gramínea rendirá lo que debe rendir (en proporción), ó quizás un poco más, si un contratiempo inesperado (cosa que en el alma sentiríamos) viniese á derrumbarlo todo, como la infeliz lechera con su inesperado cuanto funesto tropiezo. Lo cierto es, amable Director, que Cullera no puede vivir económicamente sin la buena cosecha de los arroces, con altos precios, y para demostrarlo no hay más que echar una mirada retrospectiva y ver ó recordar los tres años consecutivos de «falla», «enrocha» y granizada en que no se sacó un cuarto, y los hermosos huertos, cuyos troncos van sirviendo de combustible á las fábricas por falta de carbón, cómo trajeron con celeridad pasmosa la ruina de Cullera, y por ende su emigración. En el último tren de la tarde de ayer, buscando sin duda las perfumadas brisas de la Malvarrosa, se marcharon amorosamente J. A., de 20 años, y una pollita cuyo nombre no queremos por prudencia publicar, dejando en el soboralto consiguiente á sus respectivas familias. Parece ser que los enamorados fugitivos mantenían relaciones amorosas con manifiesto disgusto de la familia del padre. Que les vaya bien el viaje, sin que se les amargue la luna de miel. Ayer publicó la alcaldía el bando de aviso

de la celebración de asamblea en segunda y última convocatoria para acordar la realización de tiradas de patos.

Corresponsal

“La Esfera”

Una completa colección de cuadros de Joaquín Agramos, el pintor ilustre, acompañada de artículos hermosísimos, páginas en tricoma que ratifica una vez más el gusto depurado que preside en la elección de ella, la España artística y monumental, secciones de poesías bellísimas y dibujos muy bien hechos, más las orientaciones marcadas en anteriores números, harán que “La Esfera” ven agotada, una vez más, su edición.

CASINO EL PORVENIR

Queda abierto el concurso para proveer el cargo de conserje de este centro hasta el 15 del actual, á las ocho de la noche. Los que deseen tomar parte en dicho concurso, lo verificarán antes de la fecha indicada, en pliego cerrado que entregarán al conserje actual. El pliego de condiciones estará en poder del actual conserje y á disposición de los señores concursantes.—El secretario, José María Ros.

Puerto

Buques entrados el día 12: Vapor francés «Saint Remy», de Bona, con completo cargamento de fosfatos, de La Roda Hermanos. Vapor español «Catalina», de Buenos Aires y escalas, con cargo general y pasaje, para ésta y de tránsito, de Requena é Hijos. Vapor italiano «Doris», de Génova y escalas, con lastre, de La Roda Hermanos. Vapor español «Játiva», de Bilbao y escalas, con cargo general, para ésta y de tránsito, de la Trasmediterránea. Vapor español «Tintoré», de Sevilla y escalas, con cargo general, para ésta y de tránsito, de la Trasmediterránea. Laúd «Carmen», de Barcelona, con cargo general. Laúd «Joven Pepe», de Tarragona, con lastre.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

Los mejores tratamientos para ellas son los que aplica, con precios módicos, el oculista americano D. Gabriel Belgodere, con tíftos francés y español, en ja caje Barcas, 2, en Valencia. Antes de la guerra, él de más fama en París. En un año que está en Valencia ha curado muchos enfermos, y ha dado la vista á más de 200 ciegos desahuciados por la ciencia. Nombre y dirección de ellos á disposición de los clientes.

Espectáculos

Teatro Rusafa. Sesión continua de cine de 4:30 tarde á 12:30 noche.—Matrimonio. Teatro Serrano (Cabañal). A las 9:45: El verdugo de Sevilla. Plaza de Toros. A las 9:45: La casta Susana. 0-0-0

Para instalaciones electrohidráulicas para riegos, dirigirse á VOLTA SOCIEDAD ANONIMA Pascual y Genís, 26, a Casa de gran experiencia en esta clase de instalaciones y que cuenta con grandes existencias en bombas y maquinaria eléctrica para montajes rápidos y de gran rendimiento

LINEA DE PINILLOS VIAJES RAPIDOS y telegrafía sin hilos Servicio al Brasil, Plata, con salidas fijas mensuales SALIDAS DE VALENCIA PARA MONTEVIDEO Y BUENOS AIRES El vapor Catalina, saldrá el día 23 de Agosto. Admite carga y pasajeros en las clases de primera, segunda y tercera. A los pasajeros de tercera se les sirve comida en mesa. Servicio á las Antillas y Estados Unidos, con salidas fijas los días 7 y 21 de cada mes. El vapor «CONDE WIFREDO», saldrá el día 14 de Agosto, para San Juan de Puerto-Rico, Mayaguez, Ponce, Santiago de Cuba y Habana. Admite además carga y pasajeros de primera, segunda y tercera para Canarias y New-Orleans, y carga en conocimiento directo para los puertos de Sagua, Calbarien, Puerto-Padre, Gibara y Nipe, con transbordo en Habana, y para Guantánamo, Manzanillo y Baracoa, con transbordo en Santiago de Cuba. Consignatarios en Valencia: Requena é hijos, Colón, 58, teléfonos: para carga, número 426, y para pasaje, 928

Clínica ‘La Salud’ Director: Dr. Ventura Andreu Curación radical del Venéreo, Sífilis, Matriz y todas las enfermedades secretas. Curación garantizada de la Impotencia por procedimientos modernos. Aplicación del «606» á precios convencionales.—Gratis á los pobres. Consultas por correo. Honorarios muy módicos. Para obreros, de 6 á 8 noche, 0’50 pesetas Calle Popul, n.º 1, 1.º (esquina C. Gracia y P. Merced)

Gramófono Se vende uno, por 50 pesetas, marca Gramophone, con 47 discos. Por 50 pesetas se dará todo. Razón: Bisbe, 11. Línea de vapores Ibarra y Compañía de Sevilla

Limpia de trigo casi nueva, se vende en buenas condiciones. Razón: Federico Belenguier, calle del Pintor Villar, número 3. SARNA Lo único que la cura rápidamente, sin baño, es el Antiehmico Marti 3 pesetas, irascio; doble 4’75, en la farmacia Gaurir, San Fernando, 34; B. Cuesta, Mercado, 71, y G. Conat, Mercado, 72.

Tenéis callos, ojos de gallo, verrugas ó durezas en los pies? Usad al momento “Callicida Veloz” del Dr. Cuerva, que los cura radicalmente y sin dolor. ¡Nada de parches ni remedios secretos! Frasco con pince, 75 céntimos. En Valencia droguería de G. Conat, Mercado, 72; hijos de Blas Cuesta, droguería de San Antonio y otras principales. Se alquilan y venden sillan, mesas y veladores para café; también se venden y reforman estanterías, mostradores y toda clase de enseres para establecimientos; hay botas, berriles, escarpatos, básculas, puertas de cristales, sopladas mostradores de mármol y otros muchos efectos. Torro, 49, Valencia. Gramófono Se vende uno sin bocina, lo más elegantísimo que se conoce. Es una verdadera ganga. Darán razón: Bisbe, 11. Maquineras Para trabajar en la fábrica ó en sus casas, se necesitan en la fábrica de calzado de la calle de Timoneda, 11 al 15 (Travesía de Arracarpinos, entre las fábricas de Suay y Durá). Fábrica de artículos para viaje Gran surtido en mundos de Valencia, sacos de mano desde la clase más inferior á la más superior. Especialidad en la maleta GARRIGA, para muestrarios y equipaje. Construida con maderas cruzadas á cinco cuerpos. Única en su clase. Plaza de Cajeros, núm. 8, Valencia.

“La Española” Sociedad de Sobresseguros del Trabajo Esta sociedad participa á sus abonados que dicha cartera ha pasado á ser propiedad de la Agencia Municipal de Negocios, situada en la calle de Eixarcs, número 10, principal y la subdelegación, calle de Escalante, número 7, 1.º. La nueva Compañía hace saber á todos los señores abonados su domicilio social, para que se pasen por el mismo de nueve á una y de cuatro á siete de la tarde los días laborables para que puedan apreciar labne na marcha de todos los asuntos y al mismo tiempo para hacer las reclamaciones que crean convenientes. Esta Compañía está dispuesta á cumplir con sus abonados todos los requisitos de la póliza.—La Dirección.

Compañía Trasmediterránea Servicio rápido para Andalucía, con salidas fijas todos los lunes. El vapor

CULLERA saldrá el lunes 13 Agosto, para Málaga, Cádiz y Sevilla. Servicio rápido para el Norte de España, con salidas fijas todos los viernes. El vapor saldrá el viernes 17 de Agosto para Melilla, Ceuta, Málaga, Cádiz, Vigo, Coruña, Santander, Bilbao y Gijón. Informarás: Delegación de Valencia, Muelle de Poniente, Iera A, Grao, teléfono 3.253

Caldera de vapor Compraré una de 25 á 35 caballos, tubular, desmontable. Talleres de maquinaria Vilanova Hermanos. Camino del Grao, 201, Valencia. Salón de limpiabotas HISPANO Calle del Poeta Querol, número 22 (Frente al café de la Habana)